

Curiosidad:

En Coria del Río (Sevilla) hay más de 400 habitantes que se apellidan JAPON y todo por "culpa" de un cura porque... resulta que esta población sevillana fue fundada por un japonés que surcaba el Guadalquivir y se quedó en el lugar y sus hijos y descendientes "heredaron" su apellido que al ser impronunciabile y no saberlo escribir, cuando llevaban a bautizar e inscribir a un niño descendiente del japonés decía a los familiares: ¿otro japonés? ¿le ponemos "japón" de apellido?

Y, asintiendo todos, JAPON llevan como apellido todos los descendientes de aquel japonés que, por cierto, tiene un monumento en la localidad como su fundador que fue y que, por este motivo, mereció la visita del hijo del emperador del Japón en 2013.



DOMINGO DE LA ASCENSIÓN DEL SEÑOR

Antes era en jueves, uno los tres que relucían más que el sol junto con el Jueves Santo y el Corpus. Hoy, en domingo, ha de "relucir" más todavía.

Se acaba el tiempo de Jesús y comienza el tiempo de la Iglesia, nuestro tiempo, llevados por el Espíritu de Jesús.

No es que Jesús nos abandone sino que su presencia deja de ser física para ser presencia en el Espíritu.

¿A qué nos invita esta fiesta? ¿a qué nos invita Jesús? A lo mismo que a los Apóstoles: "Id por todo el mundo y predicad el Evangelio..."

El evangelio es para todos. La salvación es para todos, para todos los que quieran respetando la libertad del hombre porque el evangelio no se impone, se propone.

¿Qué hacéis ahí plantados mirando al cielo? El discípulo de Jesús ha de tener los ojos "azules" de tanto mirar al cielo y "beiges" de tanto mirar a la tierra.

En la tierra estamos, nos movemos y vivimos, pero nuestra mirada ha de estar en el cielo y lo que allí nos espera...

FUGA DE VOCALES:

.d p.r t.d. .l m.nd. y pr.d.c.d .l

.v.ng.l...

Como mayo revuelva el rabo,
ni queda oveja con pellejo
ni pastor enzamarrado.



Que lo que Dios ha unido...

A BUENAS HORAS, MANGAS VERDES

Este dicho data de los tiempos de los Reyes Católicos: se creó entonces los Cuerpos de la Santa Hermandad (algo así como la Guardia Civil) que prestara auxilio inmediato en cualquier tipo de emergencia. En su "uniforme" llevaban como unas bocamangas de color verde. Y este "cuerpo" se ganó a pulso la fama de inpunualidad por cuanto cuando llegaban a prestar socorro ya era tarde, bien porque ya se había consumado un delito, bien porque el malhechor se había escapado, bien porque los mismos vecinos habían solucionado el tema. De ahí que se hiciera popular el dicho "a buenas horas, mangas verdes" para indicar la demora o tardanza de un auxilio o, también, para indicar que el reconocimiento de unos méritos no llegan a tiempo (por ejemplo, cuando ha fallecido el homenajeado) aunque, para contrarrestar está este otro dicho: "más vale tarde, que nunca".

Mi vivir: Cristo (Ph. 1,21)

RECUERDO DE LA PRIMERA MISA SOLEMNE

Octavio Sevillano Sevillano
SALESIANO

PRESBITERO ASISTENTE:

Rvdo. D. Sebastián González

ORADOR SAGRADO:

Rvdo. D. Juan Gil, S. D. B.

PADRINOS DE MANOS:

D. Ernesto Heras del Corral

D.ª Aureliana Sevillano Morales

Recibió de sus manos la Primera Comunión

Tomasa Sevillano García

Cubo de D. Sancho, 18 de Julio de 1962

"Se, oh Maria, el auxilio de mi Sacerdocio"

Sólo en el HOY
puedo encontrar el sentido del MAÑANA.

En la vida, nunca te encontrarás con algo que no puedas hacer, ni se te quitará nada sin lo cual no puedas vivir.



Y...¿QUIÉN ES ÉL? PISTAS:

- +este jovencito de la foto ronda hoy los 80 años.
- +se llamó Jorge-Mario.
- +no es español ni europeo, pero habla castellano.
- +se educó en los salesianos, se hizo jesuita pero su "espíritu" es casi por entero "franciscano" hasta en el nombre.
- +no sabemos si ha roto un plato en su vida pero si que ha roto muchos "moldes" y costumbres buscando la sencillez, a pesar de ser...
- +es (entre otras muchas cosas) el jefe de estado del "país" más pequeño del mundo, si bien su hacer y decir traspasan todas las fronteras.
- +última pista: le gusta mucho el fútbol...

¿QUIÉN ES ÉL? ¿DE QUIÉN ESTAMOS HABLANDO?

El Papa Francisco anunció en su día que se declaraba en la iglesia el año 2025 (del que casi ya vamos por la mitad) AÑO DE LA VIDA CONSAGRADA, es decir, dedicado a los religiosos/as.

Y si en febrero del año pasado nos ocupamos de las religiosas de nuestro pueblo, hoy aquí y ahora publicamos el listado actualizado de los religiosos y sacerdotes de nuestro pueblo que s.e.u.o. (salvo error u omisión) son:

SALESIANOS:

̄. Hiscio, D. Felicísimo, D. Jesús Morales, D. Octavio.

JESUITA:

D. Luis Morín

DIOCESANOS: D. Benedicto, D. Rafael (adopt.), Laure, José Ma y Pedro (hermanos), José Luis (misiones-Perú)

OTROS: José María López (idente), José María Santos (Justiniano-Floriana// oblatos), Martín (Alejandro-Maruja/religioso), Agustín (Paula, nieto Graciliana dióc. Bilbao), y un diácono permanente.

Total: 16

